

## Gemeinsam für mehr gesunde Lebensjahre

### Neue Kooperation zwischen FPZ und Gerätehersteller HUR Deutschland →

Muskulatur im Fokus: Das Forschungs- und Präventionszentrum FPZ in Köln hat mit dem Trainingsgerätehersteller HUR Deutschland seit Ende 2023 einen neuen Partner. Mit der Zulassung von HUR eröffnet sich für potenzielle FPZ Therapiezentren ein kostengünstiger und raumsparender Einstieg in die FPZ RückenTherapie, denn die lediglich zwei multifunktionalen Trainingsgeräte finden auch in kleineren Therapiezentren Platz.

Eine Vergleichsstudie von FPZ bestätigt: Die Zulassung der HUR-Geräte für die FPZ RückenTherapie ist aus wissenschaftlicher Sicht bedenkenlos möglich. Die Ermittlung der Angleichfaktoren zeigt (für jede Bewegungsrichtung) deutliche Übereinstimmungen der Messungen zwischen den HUR Geräten und einer Bestandsgeräteserie. Mit den beiden Geräten Rehab Twist und Abdomen/Back lassen sich alle vier Freiheitsgrade der wirbelsäulenstabilisierenden Muskulatur im Rumpf analysieren und trainieren. Das Forschungs- und Präventionszentrum



Quelle: HUR Deutschland GmbH, Freudenstadt [reiff]

setzt seit 30 Jahren auf die Aktivierung der Muskulatur als körpereigene Apotheke. In den bundesweit über 180 FPZ Therapiezentren liegt der Fokus auf zielgerichteter Analyse und Training der Muskeln. HUR hat in über 30 Jahren mehr als 10 000 Einrichtungen auf fünf Kontinenten ausgestattet. Zu den klassischen Einsatzgebieten gehören die medizinische

Trainingstherapie (MTT), gerätegestützte Krankengymnastik (KGG) oder freies Training.

Weitere Informationen zur Möglichkeit, die HUR Geräte im Rahmen einer FPZ Lizenz einzusetzen, erhält man auf der Website des Unternehmens.

Nach Angaben der HUR Deutschland GmbH

[www.hur-deutschland.de](http://www.hur-deutschland.de)

Fachzeitschrift **physiopraxis**  
für Physiotherapeuten

Ausgabe 5/2024

Rubrik Produktforum